

teur han enriquecido la ciencia con datos nuevos, al marcar rigurosamente la influencia nociva de estos pequeños organismos que desempeñan un papel tan importante en la naturaleza y en las condiciones de la vida humana, y que pululan en nuestras calles, habitaciones, bebidas y alimentos.

Este gran movimiento científico, iniciado por Inglaterra en 1848, secundado por Francia y Estados Unidos, ha hecho nacer una rivalidad de esfuerzos para mejorar las condiciones de la salubridad pública, en todas las ciudades aun de segundo y tercer orden.

En las presentes líneas nos proponemos hacer un análisis de los principios conquistados por la ciencia, relativamente á la materia de que tratamos haciendo su aplicación á un proyecto de saneamiento general de esta ciudad, de cuyo estudio nos ocupamos actualmente.

Al vulgarizar los procedimientos mas en voga entre las eminencias científicas de Europa y América, nos proponemos dos ventajas igualmente apreciables. 1.º Impulsar la cooperación de los ciudadanos en la esfera que les corresponde. 2.º Aprovechar el resultado de las discusiones que la lectura de este trabajo pueda despertar entre los hombres de ciencia que se dignen honrarlo con su atención.

Carlos Revilla.

Inspección de Montepios.

Tengo la honra de poner en el conocimiento de esa P. Corporación, que en la segunda quincena del presente mes, he practicado las visitas siguientes:

A la casa del C. Manuel Ruiz, situada en la primera calle de Santa Teresa, que habiendo dado punto á sus operaciones, ha clausurado el establecimiento.

A la casa del C. José María Rojas, situada en la calle de Chihuahua, que por iguales razones ha hecho lo mismo.

A las casas de los Ciudadanos Ismael Rivero, Manuel Rosales, Cayetano Valderas y Pedro Soto, que hasta hoy no han hecho valúo de prendas.

A las de los Ciudadanos Antonio Duarte, Franco Gamboa, José María Carsolio, Benigno Hévia, Juan Sanchez, Alvino García, José María López, Leopoldo Beristain y Agustín Leon, que han practicado sus operaciones de conformidad con el reglamento del ramo.

Protesto á V. mis respetos. L. y C. Puebla, Diciembre 31 de 1888.—*Julio Montoya.*—Al C. Secretario del P. Ayuntamiento de la Capital.—Presente.

GACETILLA.

Damos las gracias.

Por un ejemplar de la "Defensa del Lic. Andrés Horcasitas en la acusación que le hizo el Lic. Isidro Montiel y Duarte, y cuyo folleto leeremos con todo gusto.

"La Gaceta Oficial."

Este es el título que lleva el órgano oficial del Gobierno del Estado de Michoacán, y del cual nos hemos propuesto reproducir algunos artículos, por contener ellos noticias de gran importancia para los agricultores, mineros, etc., etc.

Felicitamos al colega Michoacano por el escogido material que publica y del cual nosotros reproducimos hoy gran parte.

D. Carlos Revilla.

Este apreciable caballero, que desempeña el empleo de Ingeniero de ciudad, ha escrito el estudio que sobre saneamiento de la ciudad y condiciones del agua publicamos hoy en otro lugar.

El Sr. Miguel G. Pavón.

En la elección verificada el 1.º de Enero, por el Ayuntamiento, resultó electo Presidente municipal el distinguido caballero con cuyo nombre encabezamos este suelto. Dados los antecedentes del Sr. Pavón y el afán que lo caracteriza, por las mejoras materiales y su amor á la Instrucción pública, la ciudad tiene que esperar mucho de la acertada elección que los CC., Regidores hicieron.

Un drama terrible.

Los periódicos ingleses relatan un drama de los más terribles entre los naufragios célebres.

El buque inglés "Clenmore" salió de Maripor con rumbo á Buenos Aires, llevando un cargamento de hierro. Sorprendido por una tempestad, naufragó el mes de Abril último en el estre-

cho comprendido entre la Isla de States-Island y la Tierra del Fuego.

La tripulación pudo salvarse en esta isla y durante largos meses tuvo que alimentarse comiendo raíces, hasta el día que fueron conducidos á su patria por un vapor alemán.

A su llegada á Liverpool dichos marineros, han contado una espantosa historia: unos diez y ocho meses antes de su llegada á la isla, habian arribado á ella las tripulaciones de dos buques, compuestas de treinta y dos individuos que tambien habian naufragado. Despues de permanecer algunas semanas en aquella árida tierra, diez y seis de ellos llegaron hasta un faro que sostiene la República Argentina y que dista veinticinco millas del estrecho en que se hallaban. Al llegar allí refirieron que sus compañeros habian fallecido de hambre. El vapor que surte de provisiones al faro cada dos meses, les condujo á Buenos Aires.

Los empleados del faro, explorando un día la region en donde habian permanecido los treinta y dos naufragos, hallaron tres ó cuatro barriles semejantes á los que se emplean ordinariamente para conservar la carne de buey. Pero despues de examinarlos vieron que contenian restos humanos.

Esto induce á creer, dice el periódico inglés del cual tomamos esta noticia, que los diez y seis naufragos sobrevivientes habian dado muerte á sus infortunados compañeros, y luego se alimentaron de sus restos.

PORQUE ANDAN MAL MUCHOS RELOJES

Cuando un reloj de bolsillo anda mal, atribuyese invariablemente á imperfección ó mala condición de la máquina. Así sucede con frecuencia pero no siempre, ni mucho ménos. La persona dueña del reloj es muy á menudo la culpable de que el reloj no ande bien.

De observaciones hechas con gran cuidado, resulta que la temperatura y el magnetismo personal del portador de un reloj afectando considerablemente la marcha de éste, sobre todo si es reloj de precio y de máquina delicada.

A poco que se reflexione se observa que el descubrimiento no es tan extraordinario como á primera vista aparece. Hay mucha lógica en la observacion. Lo extraordinario es que hay muchas personas de temperamento tan nervioso que no pueden tener nunca un reloj que marche regularmente.

Los nervios de la persona atacan al reloj y éste registra fielmente las agitaciones de su dueño. Si el amo está nervioso, el reloj anda más de prisa y adelanta, si el amo está decaído el reloj atraza.

Otras personas tienen tanta electricidad en el cuerpo que magnetizan la delicada espiral de acero que mueve la delicada maquinaria de los relojes.

AVISOS.

JUZGADO 2.º DE 1.ª INSTANCIA DE PUE-

BLA DE ZARAGOZA.

EDICTO.

Por disposición del C. Lic. José Joaquín Goytia, Juez segundo de primera instancia de esta capital, se ha de verificar el día siete del entrante mes de Febrero, á las diez de la mañana, la primera almoneda de la casa número tres calle del Chiquero de esta ciudad, estimada en la cantidad de seis mil seiscientos pesos.

Lo que se hace saber por el presente para los efectos legales; bajo el concepto de que las cantidades que se ofrezcan al contado se depositarán en la Sucursal del Banco de Londres, México y Sud América, establecida en esta ciudad; de que no se admitirá postura que baje de las tres cuartas partes del precio fijado; y de que las instrucciones que se soliciten se darán en el Juzgado segundo en donde tendrá lugar la almoneda.

Puebla, cuatro de Enero de mil ochocientos ochenta y nueve.—*Filiberto Guerra.*

3v.—1

JUZGADO DE 1.ª INSTANCIA DE PUEBLA

DE ZARAGOZA.

CONVOCATORIA.

En el incidente á los autos de testamentaría de D. José de la Luz Saloma, promovido por Doña María Antonia Torres, albacea del finado, como representante legítima de su hija María Saloma, sobre que se provea de tutor á la menor Celsa Saloma. El C. Juez de primera Instancia ha prevenido, se convoque á las personas que se crean con derecho al ejercicio de la tutela legítima de la expresada menor para que ocurran á deducirlo á este Juzgado dentro del término de quince días contados desde la primera publicación que se haga en el Periódico Oficial.

Y para los efectos legales, pongo la presente en Huejotzingo, á veintisiete de Diciembre de mil ochocientos ochenta y ocho.—E. r.—legítima.—be.—*José M. Torres.*

Se publicará una sola vez.

Iv.

TIP. DE IGNACIO MONEDA

Portería de Sta. Clara núm. 6.